
順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

池 田 徳 晴 １　キャンプ座間返還予定地活用について

（ざま大志会） ２　公共施設の芝生化について

３　相模台都市下水路の活用について

佐 藤 弥 斗 １　財源確保策について

（ざま大志会） （１）企業支援策、企業との協働について

（２）観光行政について

（３）ざまりんの更なるＰＲ、活用について

２　小・中学校の給食問題について

安 海 の ぞ み １　基地対策について

２　障がい者支援について

３　座間市暴力団排除条例について

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

２　観光協会への委託金、補助金について

３　下水道事業の今後について

４　小学校、中学校給食の今後について

安 田 早 苗 １　防災・減災ニューディールについて

（ 公 明 党 ） ２　防災対策について

３　教育関係について

（１）中学校給食の実現に向けて

（２）小・中学校のエアコン設置について

（３）特別支援学級の介助員、補助員の増員について

４　地方税のコンビニ収納について

上 沢 本 尚 １　カレスト座間地区の再開発について

（ 公 明 党 ） ２　保育環境の現状と課題について

（１）子ども子育て３法について

（２）保育園整備計画について

（３）幼稚園就園奨励費補助金について等

芥 川 薫 １　消防行政について

（新政いさま） （１）消防部隊応援要請について

（２）消防団員確保について

２　防災対策について

３　小・中学校の安全対策について

竹 田 陽 介 　スポーツ行政について

（新政いさま） （１）スポーツ施設整備などについて

（２）スポーツを通した交流について

中 澤 邦 雄 １　基地対策について

２　教育問題について

３　地震・防災対策について

星 野 久 美 子 高齢者対策について

（１）介護老人施設について

（２）独居高齢者と地域見守りネットワークについて
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順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

伊 藤 優 太 １　被災地支援について

（ざま大志会） ２　民間活力導入の可能性について

（１）ごみ収集について

（２）図書館運営について

３　労働組合について

４　学校警察連携制度の運用について

松 橋 淳 郎 １　子ども達のアイデアを活かした「ひまわり」活用について

（ざま大志会） ２　大規模災害、駅周辺の危機管理について

加 藤 陽 子 １　一般廃棄物処理基本計画改訂について

　新焼却炉建設に向けてのさらなる減量化・資源化について

２　これからの保育・子育て支援について

　待機児対策、多様な子育て支援のために

３　環境基本計画策定について

　実効性を持った計画づくりのために

４　協働事業について

　市提案型協働事業について

稲 垣 敏 治 １　高齢者社会への対応について

（ 公 明 党 ） ２　庁舎の市民サービスについて

３　学校施設の予防保全管理について

４　軽減税率の導入について

小 野 た づ 子 １　「支え合いの社会」の構築について

（ 公 明 党 ） 　安心の高齢社会について

２　就労支援について

３　不育症について

４　子どもたちの安全対策について

長 谷 川 光 １　市長、市議会議員選挙と国政選挙について

（新政いさま） ２　生活支援社会について

３　西部地域の道路アクセスについて

守 谷 浩 一 １　原発ゼロと再生可能エネルギーの取組みについて

２　（仮称）ジョブスポットざまの新設など就労支援策について

３　市内の開発等への行政指導について
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